

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, berkah dan karunia-Nya kepada penulis, sehingga penulis mampu menyelesaikan proposal skripsi dengan judul **“PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN DAN OPINI AUDIT TERHADAP *AUDIT DELAY* (Studi Empiris Pada Emiten Sub Sektor Batubara yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Pada Tahun 2011-2015)”**. Proposal skripsi ini disusun guna melengkapi persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Akuntansi program studi S1 Akuntansi Universitas Telkom.

Dengan keterbatasan yang penulis miliki, maka proposal skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan, motivasi, semangat, nasehat dan bantuan lain baik secara moril maupun materiil dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang tulus kepada:

1. Kedua orang tua tercinta, Didik Eko Wahyudianto, S.E dan Indah Winarni, S.E untuk doa yang selalu dipanjatkan, kasih sayang, motivasi, dan materi tanpa pamrih yang selalu diberikan kepada penulis.
2. Bapak Prof.Dr.Hiro Tugiman, Ak,QIA.,CRMP.,CA dan Ibu Vaya Juliana Dillak, SE.,MM selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran-saran serta dorongan mulai dari awal penyusunan hingga terselesainya skripsi ini dengan baik.
3. Ibu Dr.Farida Titik Kristanti, S.E., M.Si. dan Dewa Putra Khrisna Mahardika, S.E., M.Si. selaku penguji.
4. Teman-teman Akuntansi E 2012 yang juga menyusun skripsi, terima kasih atas dukungan, doa, semangat dan bantuannya kepada penulis.
5. Semua rekan dan sahabat yang namanya tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu memberikan semangat dan dukungan kepada penulis.

Hanya doa dan ucapan syukur yang dapat penulis panjatkan, semoga Allah SWT berkenan membalas kebaikan semuanya. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi sempurnanya penyusunan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat digunakan untuk menambah pengetahuan bagi pembaca.

Bandung, 23 Agustus 2016

Givari Meidia Wahyu Abadi